



2021年1月
聖マリア学園
吉野幼稚園

主 題：喜び合う

聖書の言葉：「人はそれぞれ神から賜物をいただいているのですから
生き方が違います」



新年明けましておめでとうございます。

昨年中は、コロナ禍の下での保育活動ということで、いろいろな制約の中での行事等の見直しや中止・延期、さらには日常の保育活動への影響など、保護者の皆様へ多大なご迷惑をおかけいたしましたこととお詫び申し上げます。そのような中であっても行事等への絶大なご理解ご協力をいただき、誠にありがとうございました。今年もよろしくお願ひいたします。ご家族おそろいで、楽しいクリスマスやお正月を迎えたことと思います。今年こそは、希望にあふれる素晴らしい年となりますようお祈り申し上げます。

いよいよ3学期になりました。Aクラス(年長)さんにとっては、幼稚園最後の学期となり、小学校入学に向けたいろいろな準備が始まりますね。新年を迎え、身も心も、ひとまわりもふたまわりも大きくなったようです。残り3か月を思い出多い有意義なものにしてほしいものです。Bクラス(年中)さんやCクラス(年少)さんも、それぞれ進級まで残り3か月です。寒さに負けず、ランニングやお仕事など頑張りましょう。寒さが厳しい時期ではありますが、心や体を鍛えるいい時期でもあります。寒いからといって、部屋の中でちごこまっていたら、天気の良い日はお外で元気よく遊ばせたいものです。

3学期は、あっという間に過ぎていってしまいます。残り少ない時間を、風邪などひかず健康に留意して、有意義に明るく楽しく元気よく過ごせるようにしたいものです。幼稚園でも、保健面に留意してまいりますので、ご家庭での健康管理(毎朝の検温、うがい手洗い、栄養、睡眠、運動等)をよろしくお願ひいたします。

園の教育と、家庭での教育が一体となって、すばらしい御子を育ててまいります。

【園長 野田弘之】

今月のねらい

- ☆ 寒さに負けない身体作り
- ☆ がんばりカードを使って、主体的に 挑戦する心を養う
- ☆ 進級への期待感をもって 過ごす